



GEMEINDE-NACHRICHTEN für die Bewohner von St. Pankraz

11/2016

10. November 2016

Freie Wohnungen

INHALT

- ◆ Freie Wohnungen
- ◆ Ball der Oberösterreicher

St.Pankraz 100/4, ca. 80 m²
 Monatliche Kosten: ca. € 550,00
 samt Betriebskosten und USt.;
 (ohne Heiz- und Stromkosten)
 Eigenmittel: € 1.520,00

St.Pankraz 100/8, ca. 80 m²
 Monatliche Kosten: ca. € 570,00
 samt Betriebskosten und USt.;
 (ohne Heiz- und Stromkosten)
 Eigenmittel: € 1.500,00

St.Pankraz 99/5, ca. 85 m²
 Monatliche Kosten: ca. € 560,00
 samt Betriebskosten und USt.;
 (ohne Heiz- und Stromkosten)
 Eigenmittel: € 1.500,00



St.Pankraz 99/7 ca. 80 m²
(ab 1. November 2016)
 Monatliche Kosten: ca. € 580,00
 samt Betriebskosten und USt.;
 (ohne Heiz- und Stromkosten)
 Eigenmittel: € 1.397,00

St.Pankraz 99/8 ca. 80 m²
 Monatliche Kosten: ca. € 580,00
 samt Betriebskosten und USt.;
 (ohne Heiz- und Stromkosten)
 Eigenmittel: € 1.500,00

**Bei Interesse kontaktieren Sie
 bitte die OÖWohnbau Linz,
 Tel.: 0732 700 868-0 oder
 das Gemeindeamt St.Pankraz,
 Tel.: 07565 245-0**

Ball der Oberösterreicher in Wien

"Bezirk Kirchdorf | Traditionell & Modern" ist das Motto des 116. Balls der Oberösterreicher, der am 21. Jänner 2017 im Austria Center Vienna stattfindet. Für dieses besondere Ballereignis werden zahlreiche Vereine, Musiker, Tänzer und Sänger aus dem Bezirk sorgen. Es ist dies der größte Trachtenball Österreichs und eine der meistbesuchten Ballveranstaltungen der Bundeshauptstadt.

Alle St.Pankrazer sind eingeladen, am Ball der OberösterreicherInnen teilzunehmen.

Der Ballkartenverkauf startet am 30. November 2016 in allen Gemeindeämtern des Bezirkes Kirchdorf. Sie können dabei auch ein Gesamtpaket „Ballkarte, Busfahrt und Tischreservierung“ erwerben:

Eintritt: € 43,00

Buskosten: € 10,00 (Hin- & Rückfahrt)

Sitz- bzw. Tischkarten: € 5,00 - € 10,00

Der Programmablauf für den Ball wird derzeit erarbeitet. Informationen darüber sind auf der Homepage www.ball-der-oberoesterreicher.at abrufbar.

Traditionell wird der Ball von jenem Bezirk organisiert, in dem eine Landesausstellung oder Landesgartenschau stattfindet. 2017 ist das der Bezirk Kirchdorf mit der Landesgartenschau "Dreiklang der Gärten" vom 21.04. bis 15.10.2017 in Kremsmünster. Alle Gemeinden des Bezirkes wurden angeregt, einen Stuhl mit integriertem Gemeindewappen anzufertigen, die gemeinsam an einer großen Tafel ausgestellt werden.

Für die Gemeinde St.Pankraz hat Herr Kurt Bankler einen Stuhl aus Holz mit eingearbeitetem Gemeindewappen angefertigt. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Herrn Bankler!